

# 鵜南小学校だより

2018年度 第3号

5月2日 発行

藤沢市立鵜南小学校

風薫る過ごしやすい季節になりました。お子さまのご様子はいかがでしょう。

## 本校の学校教育目標

「自ら考え行動する、心豊かでたくましく生きる子の育成」

(めざす子ども像)

(育てたい力)

- |          |   |                       |
|----------|---|-----------------------|
| よく考える子   | → | 基礎的・基本的な知識・技能に基づく判断力  |
| 思いやりのある子 | → | コミュニケーション能力とお互いに認め合う心 |
| がんばる子    | → | 向上心と行動力               |

## はじめまして、よろしくの会

4月23日、全校児童が初めて全員集まり、1年生を歓迎する集会が行われました。はじめに6年生が1年生と手をつないで入場し、全員で校歌を斉唱しました。児童代表の6年生から歓迎の言葉があり、2年生からは、アサガオの種がプレゼントされました。1年生だった昨年度、自分たちで栽培したアサガオから採取した種です。上級生が1年生を思いやる様子が感じられる、とてもほほえましい集会でした。

## 命をつなぐ避難訓練

毎年1学期には、次々と安全指導や避難訓練を行っています。4月は次のような訓練を行いました。

### 下校指導 1年生 4月6日～11日

児童が決められた通学路を覚え、安全に登下校できるように、方面別に職員が複数で引率して集団下校をしました。

### 交通下校訓練 全校 4月16日

学区内の交差点や信号に職員が立って通学路の様子を把握し、児童の下校の安全を見守りました。

### 大地震・津波避難訓練 全校 4月23日

地震から身の安全を守るために「落ちてくる」「倒れてくる」「動いてくる」場所を避けて頭部を守る姿勢をとり、その後、津波を避けて屋上に避難しました。

児童一人ひとりがしっかりと心構えで訓練に臨むことができました。とりわけ6年生の姿は、下級生のよいお手本になっています。

## 給食が始まりました

4月10日、2～6年生が待ちに待った給食開始の日です。2018年度最初のこんだてはソフトめん五目あんかけ、ベイクドポテト、牛乳です。いっぽう1年生も19日から給食が始まり、白衣を着て、上手に配膳ができました。こんだてはカレーライス、フルーツあえ、牛乳でした。「おいしいね」と満足そうに食べていました。

片付けや掃除には、6年生が来て手伝ってくれます。頼りになる最上級生です。



## 5月の主な予定

1	火	研究会のため午前授業	16	水	子どもの環境を知る週間③
2	水	4年遠足(宮ヶ瀬ダム)	17	木	子どもの環境を知る週間④
7	月	子どもの環境を知る週間①、PTA運営委員会	18	金	6年体育大会、5年体力測定
			21	月	PTA総会、5年体力測定予備日
8	火	子どもの環境を知る週間②	22	火	1年遠足(長久保公園)
9	水	朝会、委員会活動	23	水	1年生を迎える会、学校評議員会
10	木	3年遠足(辻堂海浜公園)	24	木	1年学習参観
11	金	2年遠足(金沢自然公園)	25	金	子どもの環境を知る週間⑤
14	月	引き渡し訓練	30	水	5年八ヶ岳保護者説明会

## 夏季休業中の「学校業務停止期間」

### 試行について（お知らせ）

藤沢市では、平成30年度の夏季休業中に8月11日(土)～8月15日(水)の5日間を学校業務停止期間として試行することとなりました。学校業務停止期間は、「日直等を置かずに、学校としての業務を行わない日」となります。

7月初旬に、教育委員会より保護者の皆様にお知らせの文書を配布する予定となっております。ご理解とご協力をお願いいたします。

## 就学援助制度をご存じですか？

藤沢市では、経済的な事情でお子さんの就学が困難な世帯に、学用品費や給食費の一部を援助する制度があります。ご希望の方は必要書類を学校に提出してください。

**5月は暑い日が増え、大型連休もあることから、体調を崩しやすい時期でもあります。健康な生活を心がけましょう。**